
 

 

令和元年度 第 2 回 逗子市廃棄物減量等推進員会議 開催概要 

 

【日 時】 令和元年 11月 25日（月）午前 10時から午前 11時 40分まで 

【場 所】 市役所５階第３・４会議室 

【出席者】 逗子市廃棄物減量等推進員 35名（欠席 37名） 

（市）資源循環課 中村課長、城田係長、森主事 

        環境クリーンセンター 藤井所長、鷲原副主幹、松岡係長、杉崎主事 

【内 容】 （1）年末年始のごみ収集等の日程について 

      （2）家庭ごみ処理有料化後のごみの量と処理経費の推移について 

      （3）これからの廃棄物施策及び事業予定について 

  （4）意見交換会 

      （5）その他 

 

（1）年末年始のごみ収集等の日程について       … 資料に沿って説明  

 

● 年末年始のごみ収集について、燃やすごみの収集は中 8日だが容器包装プラスチックの 

収集はどのくらい空くのか、次年度以降もう少し改善できないのか。 

 

⇒（市）容器包装プラスチックの収集は中 13日、収集としては 1週間空いてしまうが 

近隣の鎌倉市、葉山町（週 2回のところもあるが）とも週 1回の収集となっている。 

また、1月最初の水曜日は元旦であり 2週間となってしまう。ご理解頂きたい。 

 

● 納得はしていない。新宿地区はネットボックスが殆どのため容量に限りがある。 

そのため 2週間ともなると溢れ返ってしまう。来年度、ぜひ収集を増やして欲しい。 

 

    ⇒（市）できる範囲でやらせて頂く。人員等の問題もあり、委託を進めている状況。 

     今年度は燃やすごみに絞り収集させて頂く。来年度以降ご希望に添えるようにしたい。 

 

（2）家庭ごみ有料化後のごみの量と処理経費の推移  … 資料に沿って説明 

 

（3）廃棄物施策及び事業予定について 

         

     鎌倉市、逗子市及び葉山町のごみ処理の広域的な取組みについて、方向性を示すもの 

として鎌倉市・逗子市・葉山町ごみ処理広域化実施計画（素案）を 11月 28日に公表 

すること及びこれについて 12月 21日（土）に池子会館（午前）、逗子市役所（午後） 

で市民説明会を開催し、1月からはパブリックコメントの募集を行うことを説明。 

 

（4）意見交換会 

     

     5グループに分かれ、問題点をピックアップしてもらった。 

… 別紙資料 



 

 

《 問題点 》 

 1グループ  ・ルール違反ごみがある。（雨の日に布類、8時 30分までに出さない） 

 2グループ  ・違反シールが貼ってあっても持ち帰らない。 

・通りがかりに捨てる人がいる。 

  3グループ   ・カラス被害について。ネットボックスの設置により少なくなった。 

・ネットボックスを狭いところにも置きたい。 

           ・ルール違反ごみがある。（ごみの早出し） 

    4グループ   ・ルール違反ごみがある。（新宿地区では週末族、業者等部外者によるもの） 

    5グループ  ・小坪地区週末のバーベキューの残りごみの処理     

 

 その後、グループメンバーの入れ替えを行い、各グループにおいて前述の問題点の解決策 

について話し合ってもらった。（5分経過後、各グループに市職員同席） 

 

 《 問題点の解決策 》 

   ・ルール違反ごみについて 

     住民同士で注意し合う。ごみ袋への記名はどうか。 

行政にごみに関する周知をお願いしたい。 

ごみステーションに大きくわかりやすい表示を作って欲しい。 

違反シールの貼られたごみをいつ回収するのか分かりやすくして欲しい。 

     戸別収集にするのはどうか。 

 

   ・カラス対策について  

     ネットからはみ出していたら片付ける。 

     ネットボックスの下部に塩化ビニール製の板をつける。 

      

 （5）その他  質疑応答等 

 

● 生ごみの資源化について、今後の計画はどうなっているのか。 

 

    ⇒（市）葉山町と共同で進めている。令和 6年度の開始に向けて令和 2・3年度に 

方針の説明を行い、令和 3年度末に市議会への議案の上程、令和 4・5年度に 

分別方法等の具体的な説明会を予定している。 

       

● 年末年始のごみ収集のスケジュールの周知が不十分ではないか。 

広報に載せても見ない人がいる。もう少し分かりやすくして欲しい。 

例えば、広報車等で周知するのはどうか。 

 

     ⇒（市）検討する。  

 

                          以上をもち、11時 40分閉会となった。 


